

## Personalrats-Info Juli 2019



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die vorlesungsfreie Zeit hat begonnen und damit auch für viele die **Urlaubszeit!** Da trifft es sich gut, dass für die **Tarifbeschäftigten jetzt im Juli endlich die Tarifierhöhung wirksam und gezahlt wird** – rückwirkend zum 01. Januar 2019! Für die Beamtinnen und Beamten wird die Erhöhung voraussichtlich im September umgesetzt. Ausführlichere Informationen sowie die neuen Entgelttabellen sind auf den Internetseiten des Personalrats eingestellt. → [Tarif-Info!](#)

Und noch eine wichtige Information zum Urlaub – hier: **Urlaubsanspruch aus dem Vorjahr**

Erholungsurlaub soll in dem Jahr in Anspruch genommen werden, in dem er zusteht. Praktisch ist dies manchmal nicht möglich und es bleiben noch Urlaubstage aus dem vergangenen Jahr übrig. Die **Rest-Urlaubstage aus dem Jahr 2018 müssen bis spätestens 30. September 2019 abgegolten sein!** Dies ist im TV-L § 40 Abs. Nr. 7 geregelt und gilt für Tarifbeschäftigte an Hochschulen und Forschungseinrichtungen. Nach aktueller Rechtsprechung des EuGH und des BAG ist der Arbeitgeber verpflichtet, **rechtzeitig** auf den möglichen Verfall von Vorjahresurlaub hinzuweisen. Es reicht nicht, eine pauschale Information an alle Beschäftigten zu schicken, sondern es muss individuell informiert werden.

### Ausblick: Personalratswahlen 2020

Die Amtszeit des jetzigen Personalrats endet im nächsten Frühjahr. Viele der langjährigen Mitglieder werden nicht erneut kandidieren – das heißt: wir brauchen neue Mitglieder. Wir haben dafür eine Stellenausschreibung PR 4 U entworfen und freuen uns auf zahlreiche „Bewerbungen“!

Bei Fragen zu den hier behandelten Themen (und natürlich auch zu anderen) spricht uns gerne an. Die Kontaktdaten findet Ihr auf unserer [Homepage!](#)

Im Namen des Personalrats wünsche ich allen eine erholsame Sommerzeit!

Renate Sanders-Janssen  
(Vorsitzende des Personalrats)